

BREVES

► Comienza la novena edición del festival Tradicionàrius

Actuaciones de cerca de 40 grupos, talleres de música, danza y diversas exposiciones forman el grueso de actividades del

Tradicionàrius. Un festival que empieza hoy su novena edición dedicado a la música tradicional catalana, en toda su variedad de estilos: grupos que componen a partir de ritmos folclóricos, otros que los actualizan y músicos que recuperan canciones populares poco conocidas. La mayoría de actividades del Tradicionàrius se realizarán, como ya es habitual, en el Centre Artesà Tradicionàrius, en el distrito barcelonés de Gràcia y se prolongarán durante tres meses, desde hoy y hasta el 29 de marzo. Las noches de los viernes serán para los conciertos, en los que actuarán unos cuarenta grupos procedentes de Cataluña, Valencia, Mallorca y el sur de Francia. Los jueves se dedicarán a monográficos, especialmente sobre instrumentos tradicionales.

También habrá otras actividades a lo largo del festival como exposiciones, cursos de danzas populares, desde las más conocidas hasta otras más especializadas, y presentaciones de libros y discos. Los grupos Els Ministrers de la Vila-Nova, Xarop de Canya y La Cafetera Exprés serán los encargados esta noche (a las 12) de inaugurar el festival en la plaza de Rius i Taulet. Grallas, mandolinas, gaitas y acordeones son algunos de los instrumentos característicos de estas y otras bandas que actuarán en el Tradicionàrius. Al final del festival, los organizadores editarán un disco con temas de todos los conjuntos que han participado. – Redacción